

ELECCIONES AL CONSELL DE PERSONAL DE LAS CORTES VALENCIANAS

La Mesa de las Cortes Valencianes, en su reunión celebrada el día 6 de septiembre de 2022, ha tenido conocimiento del escrito de **promoción de elecciones al Consell de Personal de les Corts** presentado por D. Miguel Ángel Moro Hernández, en representación de UGT-FSP-PV, y por Doña Olga Tarazona Ramos, en representación de CCOO-PV, acordando su exposición en los tablones de anuncios y en la página web de las Cortes Valencianes a los efectos previstos en el artículo 7.1 del Real Decreto 1846/1994 de 9 de septiembre.

El proceso electoral se iniciará el día 29 de septiembre de 2022.